

Les Instituts de Formation d'Aides-Soignants (IFAS) du groupe Vivalto Santé et son offre de formation VivalSim certifiés Qualiopi

- **Vivalto Santé, 3^{ème} groupe d'hospitalisation privée en France, abrite deux Instituts de Formation d'Aides-Soignants (IFAS) au sein de ses établissements : un à l'Hôpital privé de la Baie à Avranches (50) et un autre à l'Hôpital privé Pasteur à Évreux (27).**
- **En parallèle, le Groupe propose également à tous ses soignants une offre de formation spécialisée dans la simulation haute-fidélité *in situ* : VivalSim.**
- **Les deux IFAS et la marque de formation VivalSim viennent d'obtenir la certification d'État Qualiopi : une labellisation garante de la qualité des prestations d'actions de formation proposées par le Groupe.**
- **Depuis le 1^{er} janvier 2022, la certification Qualiopi est devenue la certification unique de tous les organismes et entités de formation. Cette marque s'appuie sur un référentiel national organisé autour de 7 grands critères qualité.**

VivalSim : une offre de formation spécialisée dans la simulation *in situ*

Ces dernières années, l'activité de formation médicale du groupe Vivalto Santé s'est développée au sein du Groupement de Coopération Sanitaire (GCS) Vivalto Santé Enseignement et Innovation (ERI). Cette entité a notamment créé la marque de formation VivalSim, qui porte toute l'activité de formation en simulation haute-fidélité proposée aux soignants du groupe.



VivalSim a obtenu la certification Qualiopi en décembre 2021. Cette offre de formation comprend essentiellement des formations à la prise en charge en équipe des urgences vitales qui sont donc dispensées aux soignants et aux médecins. Ces formations sont déclinées dans tous les environnements possibles (services des soins, blocs opératoires, urgences, maternités, etc.) et constituent donc des formations sur-mesure *in situ*.



C'est dans le cadre de ces formations VivalSim que les formations REAgir ont trouvé leur place en pleine crise sanitaire. En effet, en 2021, le groupe Vivalto Santé a dispensé des formations à la réanimation et aux soins critiques à ses infirmiers et infirmières. L'objectif était de les préparer à devenir des auxiliaires efficaces aux côtés de soignants spécialisés en service de soins critiques et/ou de médecine Covid.

« La certification Qualiopi de notre marque de formation VivalSim est une belle reconnaissance qui montre le réel engagement du groupe Vivalto Santé pour la formation des équipes soignantes face à une crise sanitaire sans précédent. », commente **Muriel Daire, Responsable Formation Médicale de Vivalto Santé.**

Des Instituts de Formation d'Aides-Soignants certifiés Qualiopi

En parallèle de l'obtention de cette certification au niveau du groupe, les deux IFAS de Vivalto Santé ont également été labellisés Qualiopi :

- **L'IFAS de l'Hôpital Privé Pasteur à Évreux (27)** : cet organisme de formation spécialisé dans la préparation au diplôme d'aide-soignant existe depuis 1969 et dispose aujourd'hui de 32 places autorisées par la région Normandie. L'IFAS a été certifié Qualiopi le 22 décembre 2021.
- **L'IFAS de l'Hôpital Privé de la Baie, à Avranches (50)** : l'organisme est agréé depuis 1971 pour dispenser la formation d'aide-soignant et dispose d'un agrément de 38 places délivré par la région Normandie. L'IFAS a obtenu la certification Qualiopi le 14 décembre dernier. La structure a su faire preuve d'innovation dans sa manière d'enseigner, avec notamment une chambre de simulation haute-fidélité et un bloc des erreurs en réalité virtuelle.



Une certification qui atteste d'un haut niveau d'exigence

La certification Qualiopi s'appuie sur un référentiel national organisé autour de 7 grands critères qualité :

1. Conditions d'information du public sur les prestations proposées, les délais pour y accéder et les résultats obtenus.
2. Identification précise des objectifs des prestations proposées et adaptation de ces prestations aux publics bénéficiaires, lors de la conception des prestations.
3. Adaptation aux publics bénéficiaires des prestations et des modalités d'accueil, d'accompagnement, de suivi et d'évaluation mises en œuvre.
4. Adéquation des moyens pédagogiques, techniques et d'encadrement aux prestations mises en œuvre.
5. Qualification et développement des connaissances et compétences des personnels chargés de mettre en œuvre les prestations.
6. Inscription et investissement du prestataire dans son environnement professionnel.
7. Recueil et prise en compte des appréciations et des réclamations aux prestations délivrées formulées par les parties prenantes.

« Nous sommes très fiers de l'obtention de cette certification qui vient souligner la démarche qualité de notre Institut et laisse présager de belles perspectives de développement. », souligne **Gwenaëlle Ropars, Directrice Générale de l'Hôpital Privé Pasteur.**

« L'obtention de la certification Qualiopi constitue une réussite collective. Nous avons relevé ce challenge ensemble et nous continuerons à œuvrer à l'excellence de nos formations », ajoute **Vincent Gervaise, Directeur Général de l'Hôpital Privé de la Baie.**

*

À propos de l'Hôpital Privé Pasteur (Évreux)

L'Hôpital Privé Pasteur (Évreux) a été créé en 1897 et a intégré le groupe Vivalto Santé en janvier 2018. Établissement pluridisciplinaire certifié par la H.A.S, il est composé d'une équipe médicale et paramédicale complémentaire (240 salariés et 40 praticiens). L'établissement est équipé de 126 lits et places ainsi que d'un service d'urgences ouvert 24h/24 et 7 j/7 et d'un centre de chimiothérapie.

Site web: <https://hopitalprivepasteur.vivalto-sante.com/>

À propos de L'Hôpital Privé de la Baie (Avranches)

L'Hôpital Privé de la Baie (Avranches) a été créé en 1974 et a rejoint le groupe Vivalto Santé en 2011. Établissement médico-chirurgical de référence certifié par la H.A.S, il est composé d'une équipe médico-chirurgicale et paramédicale complémentaire comprenant 225 salariés et 65 praticiens. L'établissement est équipé de 172 lits et places médicalisés, dont 33 places de chirurgie ambulatoire et 16 places de chimiothérapie. L'Hôpital Privé de la Baie dispose également d'une Unité de Soins Non Programmés.

Site web: <https://hopitalprivedelabaie.vivalto-sante.com/>

À propos de Vivalto Santé

Créé en 2009 par Daniel CAILLE, Vivalto Santé est le troisième groupe d'hospitalisation privée en France. Il est constitué d'un réseau de 50 établissements de santé au sein desquels travaillent près de 3 000 praticiens et plus de 10 000 soignants. Le groupe soigne plus d'1 million de patients tous les ans. Depuis plus de 12 ans, Vivalto Santé connaît une croissance significative grâce à sa stratégie d'acquisition. Le Groupe tire son attractivité d'un modèle d'entreprise unique : « la Troisième Voie ». Ce modèle est fondé sur un partenariat médical et capitalistique regroupant à la fois les praticiens du Groupe et des investisseurs financiers pour une gouvernance partagée. Cette approche spécifique permet d'associer les praticiens aux décisions stratégiques des établissements dans lesquels ils exercent.

Le Groupe Vivalto Santé est le 1er groupe de cliniques privées à s'être engagé dès septembre 2020 dans une démarche d'entreprise à mission en inscrivant dans ses statuts, sa raison d'être au service des patients tout au long de leur parcours de soins et tout au long de leur vie. Six engagements ont été pris qui concernent le système de gouvernance partagée avec le corps médical, la prise en charge globale de tous les patients sur ses territoires, l'inclusion des professionnels et la pérennité de l'entreprise. Par ailleurs, le Groupe Vivalto Santé s'est engagé à maîtriser son empreinte environnementale et fait de l'innovation et de la Recherche des priorités au profit des patients, des médecins et des salariés.

Site web : <https://www.vivalto-sante.com/>

Contacts presse - Enderby

Aude Zerwetz – 06 46 75 00 03 – aze@enderby.fr
Sarah El Maroudi – 06 38 73 77 82 – sel@enderby.fr